

Communiqué de presse

MRC de Montcalm



Pour diffusion immédiate

UNE VITRINE ARTISTIQUE D'ENVERGURE EN VUE DE L'OUVERTURE DU PARC RÉGIONAL DE KILKENNY

Sainte-Julienne, le 7 novembre 2024 — La MRC de Montcalm est fière d'annoncer la mise en place de nouvelles vitrines artistiques dans l'ensemble de ses municipalités, grâce à l'installation de 10 nouveaux abribus.

Ces abribus, récemment acquis par la MRC, offrent d'excellents espaces d'exposition pour annoncer l'ouverture prochaine du Parc régional de Kilkenny, prévue pour 2025, et pour mettre en lumière un ambitieux projet artistique. Les œuvres exposées représentent la faune emblématique du parc, notamment la salamandre, la belette, le castor, la buse, le lièvre, le lynx et la chouette, offrant ainsi un aperçu de la richesse écologique qui attend les futurs visiteurs.

En mars dernier, plusieurs élus et membres du personnel administratif ont participé à une activité de médiation culturelle réalisée en collaboration avec l'artiste peintre Ki (Karine Chartrand). Lors de cet atelier, ils ont exploré diverses techniques de dessin et ont contribué à des esquisses qui ont été intégrées aux œuvres de l'artiste. Inspirée par la faune du futur parc régional, Karine Chartrand a ainsi réalisé une série unique de 21 toiles.

Pour ce projet, l'artiste a utilisé plusieurs techniques, telles que la peinture acrylique, la peinture aérosol, le feutre, le collage et la broderie, afin de créer des œuvres captivantes et variées. Un passage artistique sera aménagé dans le *Parc régional de Kilkenny* pour permettre aux visiteurs de découvrir des reproductions de ces œuvres dans un cadre naturel.

En août 2024, chaque municipalité de la MRC a sélectionné une des toiles, qui a ensuite été reproduite en grand format pour habiller l'intérieur et l'extérieur des nouveaux abribus, offrant aux passants un aperçu de cette initiative artistique.



Communiqué de presse (suite)

Enfin, dès 2025, les toiles originales seront exposées dans les bibliothèques et lieux communautaires des municipalités locales, permettant aux citoyens d'apprécier l'ensemble de cette démarche artistique.

Les fiches descriptives des 10 œuvres installées sont jointes à ce communiqué et sont disponibles sur notre territoire dans nos abribus.

Ce projet a été rendu possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la MRC de Montcalm.

Gestion de projet : MRC de Montcalm

Design graphique : Étoffe

- 30 -

Source :

Madame Stéphanie Therrien, B.comm. OMA
Directrice générale et greffière-trésorière adjointe
Directrice des communications
MRC de Montcalm
stherrien@mrcmontcalm.com



Entente de
développement
culturel

